

GÉNEROS DE OPINIÓN JEFA DE GOBIERNO



CIRCUITO INTERIOR

CONTRA la presión, ni los votos pueden.

LAS Y LOS legisladores de la 4T que impulsaban la despenalización del aborto se sentían muy seguros de que el tema pasaría hoy en el Pleno y más, porque tenían respaldo de otras bancadas.

PERO lo que nunca vieron venir fue que la presión para que regularan sería tan intensa y vendría de tantos lados.

EN UNA de esas, algo tuvo que ver **Patrick Slim Domit**, quien promueve la no interrupción del embarazo y para quien este asunto se volvió prioritario.

¿O SERÁ que las posturas cambiaron después de la reunión que dicen que tuvo el Arzobispo Primado de México, **Carlos**

Aguilar, con la mismísima **Jefa de Gobierno?**

Y HAY hasta quien piensa que la plática que ayer sostuvo la Secretaria de las Mujeres, Citlalli Hernández, con la coordinadora de Morena, **Xóchitl Bravo**, no era para saludar, sino para pasar un "comentario" de Presidencia.

VINIERA desde donde viniera el exhorto, todo indica que había poco margen para decir "no, gracias".

...

PUES Héctor Muñoz Ibarra presenta hoy ante el Pleno del Congreso su renuncia al Consejo Judicial Ciudadano que busca titular para la Fiscalía. Sea cual sea la razón, ¿en qué momento se baja del barco!

circuitointerior@reforma.com



línea10

DEMIS FUENTES

CONTRA la presión, ni los votos pueden.

LAS Y LOS legisladores de la 4T que impulsaban la despenalización del aborto se sentían muy seguros de que el tema pasaría hoy en el Pleno y más, porque tenían respaldo de otras bancadas.

PERO lo que nunca vieron venir fue que la presión para que regularan sería tan intensa y vendría de tantos lados.

EN UNA de esas, algo tuvo que ver **Patrick Slim Domit**, quien promueve la no interrupción del embarazo y para quien este asunto se volvió prioritario.

¿O SERÁ que las posturas cambiaron después de la reunión que dicen que tuvo el Arzobispo Primado de México, **Carlos Aguiar**, con la mismísima **Jefa de Gobierno?**

Y HAY hasta quien piensa que la plática que ayer sostuvo la Secretaria de las Mujeres, Citlali Hernández, con la coordinadora de Morena, **Xóchitl Bravo**, no era para saludar, sino para pasar un "comentario" de Presidencia.

VINIERA desde donde viniera el exhorto, todo indica que había poco margen para decir "no, gracias".

PUES Héctor Muñoz Ibarra presenta hoy ante el Pleno del Congreso su renuncia al Consejo Judicial Ciudadano que busca titular para la Fiscalía. Sea cual sea la razón, ¡en qué momento se baja del barco!

demisfuentes@reforma.com



EL CABALLITO

17

Alistan primera reunión del Cabildo de la CDMX

:::: Nos comentan que este viernes está prevista la primera reunión del Cabildo de la Ciudad de México, encabezado por la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**. Se espera la participación de los alcaldes de las 16 demarcaciones, pues como se sabe, hasta ahora los ediles, incluso los de oposición, mantienen una buena relación con la mandataria: caminan juntos por las calles y visitan las casas de los capitalinos. A la instalación del Cabildo, donde serán abordados temas comunes entre las autoridades de las distintas demarcaciones, también se espera la participación del secretario de Gobierno, **César Cravioto**, y otros integrantes del gabinete local.

Cabildo de Ecatepec se asegura su despedida de oro

:::: Nos dicen que los que quieren cerrar con broche de oro su gestión son los miembros del Cabildo de Ecatepec, pues se autorizaron un seguro de vida grupal y de separación laboral, el cual inclu-



TOMADA DE X

Jesús Palacios

ye a los mandos superiores y medios del ayuntamiento, aunque en el documento aprobado por la mayoría del cuerpo edilicio no se especificaron los montos de ese beneficio laboral. Nos recuerdan que apenas la semana pasada empleados sindicalizados protestaron por incumplimiento de prestaciones laborales, y apenas calmaron esas aguas, se dieron tiempo de asegurar su despedida. Cuál será la explicación que les dará el alcalde suplente **Jesús Palacios Alvarado** cuando le pregunten sobre ese bono de despedida autorizado sólo para unos cuantos.

PAN va contra el aborto también en el Edomex

:::: Mientras que en la CDMX los diputados del PAN ya manifestaron su rechazo a la despenalización total del aborto, donde también dejaron clara su postura en contra es en el Estado de México, pues ahí apenas se discute la despenalización hasta las 12 semanas de gestación. Nos comentan que, en reunión con líderes religiosos y asociaciones civiles en defensa de la vida, el diputado local y presidente del Comité Directivo Estatal, **Anuar Azar**, los panistas reiteraron estar a favor de la vida, por lo que iniciarán acciones para garantizar el respeto a la dignidad de la vida y la familia.



BINOCULARES

LO APLACAN. Desde que el Cruz Azul regresó a jugar al llamado Estadio Azul, tras el cierre por la remodelación por el estadio Azteca, los vecinos de las colonias aledañas alertaron que la tranquilidad con la que vivieron unos años, sin el fútbol como vecino, se había terminado. Pensaron que con el cierre el pasado fin de semana, del estadio que es "la casa" de los cementeros, podría regresar su calidad de vida, pero les duró poco el gusto. Y es que quedó demostrado que pueden más los intereses económicos que la ley. Hoy reabre tanto el estadio como la Plaza de Toros, menudo ridículo hizo el alcalde de Benito Juárez, Luis Mendoza, pues su autoridad fue pisoteada con todo y el show que montó para clausurar los recintos.

UNEN FUERZAS. Todo indica que a la colaboración entre el Gobierno de la Ciudad de México y las diferentes alcaldías, pese a que sean de oposición, va muy en serio. Eso ha quedado demostrado con las reuniones que los alcaldes que no son de origen morenista han tenido con el titular del C5, Salvador Guerrero Chiprés. La primera en acudir a las instalaciones del C5 fue Alessandra Rojo de la Vega, de la Cuauhtémoc, antes que ningún otro; también Carlos Ovañanos, de Cuajimalpa, ya se hizo presente para intercambiar experiencias y refrendar el trabajo conjunto.

DESCARTADO. Desde la semana pasada hablábamos de que Ulises Lara, el encargado de despacho de la Fiscalía capitalina, no tenía ninguna posibilidad de ocupar el cargo de fiscal porque simplemente no cumple con los requisitos, sumado a ello, el perfil que será propuesto será el de una mujer. Esta semana quedó claro que Lara ni siquiera tendría cabida en la Fiscalía porque la jefa de Gobierno, Clara Brugada, dejó claro que ocupara un espacio en el gobierno, aunque dicen que cada día son menos los puestos relevantes que quedan en la administración local.



DANIELA CORDERO ARENAS

¿Gobierno casa por casa?

En efecto, es un hecho sin precedente, el Gobierno de la Ciudad de México ha emprendido una campaña casa por casa, en el que las y los titulares acuden de forma directa a preguntar a la gente lo que necesitan, atienden y resuelven sin intermediarios o gestiones complejas.

Encabezados por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, acuden a los domicilios, comercios y espacio público a visitar las alcaldías, colonias y barrios de la Ciudad de México, con la intención de resolver a vecinas y vecinos los servicios que requieren, sin importar si estos dependen del gobierno central o de la alcaldía, pues se trabajará de manera coordinada para resolver las problemáticas.

Los recorridos se realizan cada jueves de cada semana, se establece una demarcación a la que se acudiría, el centro de mando es instalado en alguna calle y se dividen los polígonos entre cada dependencia o entidad del gobierno, y es cuando se da el banderazo de salida por parte de la jefa de Gobierno para que se atienda de manera directa y hasta su puerta a la población.

Una vez que se levanta el censo de necesidades, como pueden ser mayor iluminación, seguridad, reparación de escaleras en unidades habitacionales, créditos de emprendimiento y un largo etc. Los datos obtenidos se concentran en una matriz que genera folios, estos son consultados y atendidos de acuerdo a la materia que corresponde. Son la jefa de Gobierno, el secretario de Atención y Participación Ciudadada-

na, Tomás Pliego Calvo, y el responsable del programa Casa por Casa, Ángel Sánchez, quienes supervisan y acuerdan las estrategias de atención que no terminan el día de la realización de la jornada, sino hasta que es cerrado el folio porque se ha resuelto la petición.

Hace apenas un mes que inició esta administración, se han visitado ya 4 alcaldías con este programa: Cuauhtémoc, Coyoacán, Iztacalco y Álvaro Obregón, en todas han estado presentes además de funcionarios del gobierno, las y los alcaldes que corresponden a las demarcaciones. Se han resuelto miles de solicitudes de la población.

La implementación de este programa es una muestra de la forma de gobernar de la 4ta. Transformación, que se caracteriza por la cercanía a la población, gobiernos de territorio y no de escritorio. Rompiendo así la vieja práctica de que solo se visitaba a la gente en periodos de campañas. No, no es así en los gobiernos de transformación, el contacto ciudadano es permanente y sin distingo alguno.

Ha sido la misma titular del Ejecutivo local quien ha pedido a los servidores públicos volver al territorio, arraigarse con la gente y no perder de vista que su gobierno tendrá el mayor de los contactos con la ciudadanía. Cabe mencionar que el

programa no es un esquema nuevo o piloto para Clara Brugada, es el programa que le permitió transformar Iztapalapa y colocarla como la demarcación con mayor atención directa del gobierno con la gente. Como ya es sello distintivo, acudirán a las colonias de mayor marginación porque por el bien de todos, ¡Arriba los de abajo! ●

Cargo